

Jahresabschlussbericht der Handballabteilung Saison 2023/24

Handball erfreut sich weiterhin an großer Beliebtheit

HSG Steinbach/Kronberg/Glashütten

Die Saison 2023/24 war für unsere Handballabteilung ein Jahr voller Herausforderungen und Erfolge. In diesem Bericht möchten wir die wichtigsten Ereignisse und Entwicklungen der Saison zusammenfassen und einen Ausblick auf die kommenden Ziele geben.

Sportliche Erfolge

1. Mannschaft Männer:

Nach dem bedauerlichen Rückzug unserer 1. Männermannschaft aus der A-Klasse vor zwei Jahren, gelang in dieser Saison der Neustart in der C-Klasse. Durch einen hart umkämpften 2. Platz schafften wir den Aufstieg in die nächsthöhere Klasse, dank des Verzichts von TSG Münster IV auf ihren Platz. Wir suchen weiterhin engagierte Männer, die unser Team in der B-Klasse verstärken möchten.

1. Mannschaft Frauen:

Unsere Damenmannschaft erzielte in der F-Bezirksliga B einen beachtlichen 2. Platz. Trotz zahlreicher Verletzungen, die den Saisonverlauf beeinträchtigten, zeigten die Frauen beeindruckende Leistungen. Letztendlich musste man sich der TSG Münster als Staffelsieger geschlagen geben.

Jugendmannschaften:

Männliche B-Jugend (Bezirksliga-B Ost): Mit einem eng besetzten Kader hatte die Mannschaft einen schweren Stand und hofft auf weitere Verstärkung.

Männliche C-Jugend (Bezirksliga-B Ost): Die Mannschaft erreichte einen respektablen 3. Platz. Besonders hervorzuheben ist Finn Schreiber, der mit über 10 Toren pro Spiel bester Torschütze der Liga war. Aarush Sreeramulu, ebenfalls herausragend, erzielte in drei Spielen durchschnittlich 12 Tore.

Männliche D-Jugend (Bezirksliga-A Ost): Das Team qualifizierte sich in zwei spannenden Turnieren Anfang 2023 für die zweithöchste Jugendspielklasse und belegte letztendlich den 3. Platz. Das Team nahm zum Saisonabschluss an einer Mini-EM mit 16 Teams aus ganz Deutschland (Nations Cup in Limburg) teil und konnte selbst gegen Nachwuchsleistungszentren bestehen und dort einen starken 6. Platz erspielen.

Gemischte E-Jugend (Spielrunde Süd/Ost): Die E-Jugend spielte eine hervorragende Saison mit 9 Siegen bei nur 3 Niederlagen. Die F-Jugend nahm an Mini-Spielefesten im Rhein-Main-Gebiet teil und zeigte dort ihre spielerische Klasse.

Weibliche A-Jugend (Bezirksliga): konnte trotz einer großen kämpferischer Leistungen und viel Herz kein Spiel gewinnen. Hier gab es viele Torschützinnen und daher kann man hier die mannschaftliche Geschlossenheit hervorheben.

Weibliche C-Jugend (Bezirksliga Ost): Mit 16:8 Punkten sicherte sich die Mannschaft einen hervorragenden 3. Platz. Sophie Seym war mit 134 Toren in 11 Spielen die beste Torschützin der Staffel, eng gefolgt von Wanda Glitsch mit 59 Toren.

Saisonstart und Weihnachtsmärkte (Veranstaltungen)

Jedes Jahr starten die Teams mit einem Sommerfest Ende August/ Anfang September in Glashütten in die Saison. Hier wird der Teamgeist gestärkt und Kinder können gegen ihre Eltern zeigen, was sie gelernt haben. Auf den Weihnachtsmärkten in Steinbach und Kronberg sind wir seit Jahren ein fester Bestandteil. In Steinbach mit der berühmten Erbsensuppe (dazu Slivovitz) und in Kronberg mit „Rebellenblut“ Glühwein und Waffeln.

Ausblick und Ziele für 2024

Für das kommende Jahr streben wir für alle Teams eine Platzierung in der oberen Tabellenhälfte an. Wir wollen unsere Jugendarbeit intensivieren und neue Talente fördern. Unsere Mitgliederzahl möchten wir weiter steigern, Interessierte sind jederzeit zu Schnuppertrainings willkommen. Geplante Teams für 2024: Männer, Frauen, MJA, MJC, WJC, MJD, MJE, F-Jugend.

Wir möchten uns bei allen Spielern, Trainern, Betreuern, Schiedsrichtern, Sponsoren und Fans für ihre Unterstützung und ihr Engagement bedanken. Ohne euch wäre das Vereinsleben unserer Handballabteilung nicht möglich.

Benjamin Diener
HSG Steinbach/ Kronberg/Glashütten
11.07.2024